

Le plein de vélos au Battoir

VÉLO TRIAL PALÉZIEUX-VILLAGE

Dimanche s'est tenue la première manche de la Coupe suisse de vélo trial, au Battoir à Palézieux-Village. Les organisateurs ont eu l'heureuse surprise d'accueillir plus de personnes que prévu, qu'il s'agisse des compétiteurs ou du public.

La manifestation orchestrée par le Trial Club Passepartout de Moudon a été un franc succès, dimanche au Battoir à Palézieux-Village. Martine Rogivue, organisatrice de la première manche de la Coupe suisse de vélo trial, est totalement ravie. «Nous avons eu, étonnamment, beaucoup de spectateurs», s'exclame-t-elle. A tel point que le parking mis en place dans le champ à proximité de l'événement a dû être agrandi.

Fréquentation inattendue

Une telle réussite s'explique, selon elle, par deux critères: d'une part, la météo radieuse, qui malgré les quelques gouttes du matin a assuré des conditions idéales pour la journée. De l'autre, la localisation même du Battoir, propice à attirer les curieux: «Comme nous étions juste au bord de la route, je pense que les gens se sont arrêtés pour voir ce qui se passait. Il y a eu beaucoup de passages, même si certains n'étaient pas forcément très longs», indique-t-elle.

Elle estime à environ deux cents – voire deux cent cinquante – le nombre de spectateurs qui se sont rendus sur les lieux. La cantine était elle aussi totalement comble à midi. «Nous avons mis des tables dehors, mais il n'y avait malgré tout pas assez de places», poursuit la présidente du comité d'organisation.

Deux podiums locaux

Quant au volet sportif de l'événement, les trialistes présents étaient eux aussi plus nombreux que prévu. «Nous avons finalement eu 106 coureurs en tout (une vingtaine de plus qu'attendus, n.d.l.r.). C'est un résultat inespéré pour nous», poursuit Martine Rogivue. Si cette différence a occasionné quelques légers retards parmi les candidats au moment de s'élancer, la compétition s'est déroulée sans accroc et sans la moindre blessure. «Les samaritains n'ont même pas eu besoin de sortir un sparadrap», jubile la présidente d'organisation.

Deux membres du club Passepartout de Moudon ont signé des podiums: Brian Allaman, de Marnand. Le trialiste de 23 ans a obtenu la première place en masters. Quant au jeune Damien Valotton, 10 ans, de Belmont-sur-Lausanne, il se hisse à la seconde marche chez les poussins. Effectuant ses débuts dans la catégorie la plus relevée, Loïc Rogivue a terminé douzième. Kelian Crausaz s'est classé septième en minimes. Nina Rubattel, qui participait pour la toute première fois, finit au 7^e rang du niveau découvertes (lire *Le Messenger* de vendredi dernier). Martine Rogivue, totalement comblée de l'événement, compte bien remplir l'année prochaine: «Je vais remettre ça, c'est sûr. J'ai pris beaucoup de plaisir et le jeu en vaut clairement la chandelle.»

Christian Marmy



Tom Blaser a terminé troisième de la catégorie reine. PHOTOS DR



La compétition a réuni plus de cents coureurs, dont Loïc Rogivue, qui faisait ses débuts en catégorie élites.



Le champion suisse 2017 Lucien Leiser était présent au Battoir et s'est imposé.